

Las obras del colegio Antonio Machado no afectarán a las clases

31/08/2022



Las obras avanzan a buen ritmo y no afectarán a las clases.

Las obras del colegio Antonio Machado avanzan a buen ritmo. Está previsto que el día 12 de septiembre, cuando comience el curso escolar, las actuaciones en el interior del edificio hayan finalizado y solo reste la construcción del comedor, que dará cabida a 120 estudiantes por turno. El nuevo pabellón de comedor tiene una superficie útil de 260 metros cuadrados, 32 para la cocina, 12 para despensa y el resto para el propio comedor. Se espera que dé cabida a 120 escolares por turno, por lo que se cree que en dos turnos se cubrirá la demanda.

El alcalde, **Rubén Alfaro**, ha visitado el centro y ha recordado que “los trabajos en el CEIP Antonio

Machado cuentan con un presupuesto de 821.190 euros y consisten en la construcción de un nuevo comedor, la restitución de zonas de vallado, la revisión y reparación de cubiertas, la sustitución de luminarias por otras de mayor eficiencia energética y de la carpintería exterior, así como reparaciones varias de albañilería”.



que ya están trabajando para poner en marcha el servicio de comedor en cuanto se recepcione la obra, que se inició a mediados de junio y está previsto que concluya entre diciembre y enero. También ha asegurado que el edificio, que data de 1979, "necesitaba un lavado de cara, y ya entras a las clases y da alegría, ha mejorado".

Las obras en el edificio acabarán antes del inicio del curso escolar, por lo que los 420 estudiantes podrán convivir con las obras con total normalidad, pues solo una parte del patio, en la que irá el comedor, estará en obras y permanecerá vallada.

El director del centro, **David Marhuenda**, ha anunciado